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Lors de ce congrès, Madame Corbin a présenté son projet « mouse chief » dans la catégorie : 

innovation en salle de classe. En tant que demi‐finaliste au niveau canadien, Madame Corbin 

a certainement su faire valoir le savoir‐faire de nos élèves lors de ce congrès international.  Au 

nom du Conseil d’éducation du District scolaire 3,  je désire féliciter Mme Corbin pour ce bel 

accomplissement.  

 

b. Élèves de l’école Écho Jeunesse de Kedgwick 

Le Conseil d’éducation du District scolaire 3 est 
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Proposition #2011‐06‐01 : 

Madame Nathalie  Lavoie‐Bossé  propose  l’adoption  de  l’ordre  du  jour  tel  que modifié. Madame 

Anne‐Marie Beaulieu appuie.  ADOPTÉE. 

 

4. Adoption du procèsπverbal de la réunion régulière du 10 mai 2011 

12d. Répartition des aides‐enseignantes   

  Ce point sera placé à l’ordre du jour de la réunion de travail de septembre 2011. 

 

Proposition #2011‐06‐02 : 

Madame Martine Michaud propose  l’adoption du procès‐verbal de  la  réunion du 10 mai dernier.    

Monsieur Adrien Fournier appuie.  ADOPTÉE.  

 

5. Affaires découlant du procèsπverbal 

‐  7c.   Mgr‐Matthieu‐Mazerolle 

Suite aux pourparlers entre le district, l’école Mgr‐Matthieu‐Mazerolle, le CPAÉ et les 

parent  des  5  élèves  de  la  6e  année,  il  fut  conclu  que  ces  derniers  iront  à  l’école 

Régionale Saint‐Basile  l’an prochain.   Une rencontre est prévue pour  le  lundi 20  juin 

2011 avec les parents et la communauté. 

 

6. Correspondance 

‐      Lettre de Madame Melissa Lizotte, présidente du CPAÉ de l’école Grande‐Rivière  

concernant la sécurité sur la cour d’école de l’école Grande‐Rivière. 

 

‐ Copie d’une lettre de la part de Monsieur Bertrand Beaulieu adressée à Madame Melissa 

Lizotte, présidente du CPAÉ de l’école Grande‐Rivière en réponse à sa lettre concernant la 

sécurité sur la cour d’école et l’informant que des pourparlers se poursuivent toujours 

dans le dossier et des discussions ont aussi eu lieu avec les autorités municipales afin d’en 

arriver à une solution viable pour tous. 

 

7. Rapport du DG 

a.  Évaluation des structures 

Nous n’avons pas encore reçu de rapport officiel concernant  l’évaluation des structures des 

écoles.   Toutefois, nous avons été  informés qu’aucun problème majeur n’a été  identifié qui 
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pourraient justifier une fermeture.  Le MÉDPE a prévu des budgets pour faire les réparations 

qui seront identifiés dans nos écoles. 

 

b.  École Élémentaire SacréπCœur 

Les  travaux  vont  bon  train  à  l’école  Élémentaire  Sacré‐Cœur  et  nous  serons  en  mesure 

d’accueillir les élèves en septembre. 

 

8.  FCÉNB 

 

Proposition #2011‐06‐03 

Madame Anne Chouinard propose que le CÉD paie la cotisation annuelle de 3000$ à la Fédération 

des Conseils d’éducation du Nouveau‐Brunswick. Madame Line Côté‐Page appuie.   ADOPTÉE.   

 

Proposition #2011‐06‐04 

Madame  Line  Côté‐Page  propose  que  Madame  Anne  Chouinard  et  Monsieur  Adrien  Fournier 

siègent au CA de la FCÉNB.   Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE. 

 

Proposition #2011‐06‐05 

Madame  Anouk  Coulombe  propose  que  Mesdames  Nathalie  Lavoie‐Bossé  et  Line  Côté‐Page  et 

Messieurs Richard Landry, Rino Perron et Adrien Fournier soient  les 5 membres votants du CÉD à 

l’AGA de  la FCÉNB et que Mesdames  Jeanne Da Gauthier, Anne‐Marie Beaulieu, Anne Chouinard, 

Maryse  Cyr,  Josée  Campeau,  Paryse  Lapointe  et  Martine  Michaud  soient  nommées  substituts.  

Madame Nathalie Lavoie‐Bossé appuie.  ADOPTÉE.  

 

9.  Plan éducatif  

 

Proposition #2011‐06‐06 : 

Madame  Martine  Michaud  propose  que  le  CÉD  adopte  la  planification  annuelle  2011‐2012  du 

District  scolaire 3  telle que présentée.   Madame Anne‐Marie Beaulieu appuie.   Oui  ‐ 10 Non – 0 

Abstention – 2   ADOPTÉE. 

 

10. Plan de dépenses 

Monsieur Yvan Guérette présente  le plan de dépenses présenté au comité des  finances du 

CÉD. 
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11. Rapport du comité des politiques de gouverne 

Monsieur Richard Landry présente un rapport de la dernière réunion du comité des 
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15b. Fumage 

Les membres ont tenu une discussion portant sur le fumage sur les terrains des écoles. 

 

16. Interventions du public 

  Aucune. 

 

17. Levée de la réunion  

 

Confirmé à la réunion du :   __________________11 octobre 2011_________________________ 

 

Denise Laplante        Jeanne Da Gauthier 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’éducation 


